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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26. April 2017 
 
Uhrzeit: Beginn 18.30 Uhr, Ende ca. 20.00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung zur Mitgliederversammlung 2017" 
 
Begrüßung: 
 
Unsere  Stellvertretende Vorsitzende Meral Burul begrüßt alle Teilnehmer der 
Mitgliederversammlung. Herr Kaestner ist aufgrund von Krankheit verhindert. 
 
 
TOP 2: Rechenschaftsbericht 2016 
(siehe Anlage 3) 
 
Meral verliest den Rechenschaftsbericht für das Jahr 2016. 
 
Dem Rechenschaftsbericht 2016 wurde einstimmig zugestimmt. 
 
 
TOP 3: Jahresabschluss 2016 
(siehe Anlage 4) 
 
Lars verliest für alle den Kassenbericht für das Jahr 2016. 
 
Dem Jahresabschluss 2016 wurde einstimmig zugestimmt. 
 
 
Top 4: Entlastung des alten Vorstandes und Wahl des neuen Vorstandes 
und Beirates 
 
Hanjo Schubert übernimmt wie bereits im letzten Jahr die Wahlleitung. Er beantragt die 
Entlastung des alten Vorstandes. Es liegen 2 Vollmachten vor (Anlage 5: Vollmacht für 
Catrin Weißbach von Renate Riegel und Wolfgang Riegel) 
 
Hanjo Schubert kann feststellen das der Vorstand einstimmig entlastet wurde.  
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Die Wahl des neuen Vorstandes findet für jeden Kandidaten einzeln statt. Susanne Vogt und 
Christian Kaestner können nicht persönlich teilnehmen, die Erklärungen zur Annahme des 
Amtes liegen vor (Anlage 6 und 7). Der neue Vorstand hat sich im Vergleich zum letzten Jahr 
nicht verändert: 
 
Vorsitzender:                    Christian Kaestner 
1. Stellvertreterin:             Susanne Vogt 
2. Stellvertreterin:             Meral Burul 
Kassenwart:                      Lars John 
Schriftführerin:                 Margrit Karau 
 
Der neue Vorstand wurde einstimmig gewählt. 
 
Anschließend erfolgt die Entlastung des alten Beirates, diese erfolgt auch einstimmig. 
Der neuen Beirat wird im Block gewählt, die Wahl fällt einstimmig aus.  
Natalia Schätzel, Antje Rücker und Sabine von Groß können leider auch nicht persönlich an 
der Mitgliederversammlung teilnehmen, ihre Erklärungen zur Annahme des Amtes liegen vor 
(Anlage 8, 9 und 10). 
 
Als Kassenprüfer werden wir im letzten Jahr Birgit Zellner und Catrin Weißbach fungieren. 
  
Protokoll der Wahl des Vorstande, des Beirates und der Kassenprüfer siehe Anlage 11. 
 
 
TOP 5: Arbeitsplan 2016 
(siehe Anlage 12) 
 
Margrit verliest den Arbeitsplan.  
 
 
TOP 6: Schulexpress 
 
Es sollen Buttons für den Schulexpress erstellt werden, die Maschine zum Zusammenbau der 
Buttons kann sich die Schule kostenlos ausleihen, für die Buttons müssen noch Preise 
recherchiert werden. Wenn Preis vorliegen erfolgt eine Abstimmung dazu über eine Doodle-
Liste. 
Melanie erkundigt sich bei der Stadt, wie es mit der Kostenübernahme durch die Stadt Betreff 
der Fußfarbe aussieht. 
Im kommenden Jahr feiert der Schulexpress seinen 5. Geburtstag und dieser soll gefeiert 
werden. 
 
 
TOP 7: Internetseite 
 
Mario kümmert sich um einen Link auf der Internetseite des Fördervereins für: 
Bildungsspender, Schulengel und Amazon, über diese können Spenden für den Förderverein 
gesammelt werden. 
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TOP 8: Kindertag 
 
Wie auch in den vergangenen Jahren soll es zum Kindertag Pausenspielzeug geben, für jede 
Klasse 2 große Softbälle und die Lehrer haben vorgeschlagen kleinere Softbälle wären schön, 
also auch 2 kleinere Softbälle für jede Klasse.  
Ergibt bei zur Zeit 27 Klassen plus 4 zukünftigen 1. Klassen je 62 Bälle, Ulrike und Margrit 
besorgen diese. 
Die Anschaffung der Softbälle wurde einstimmig beschlossen.   
Die Übergabe übernehmen Sindy und Ulrike.  
 
 
TOP 7: Verschiedenes 
 
Im Dezember 2017 oder im Januar 2018 kommt erneut das Kammerorchester in die Schule 
und spielt "Die 4 Jahreszeiten" vor. 
 
Frau Petersen (unterrichtet Biologie in der 6. Klasse) beantragt Unterstützung für ihre 
Workshops "Pubertät". 
Sie erhält max. 200,00 €, diesem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.  
 
Meral verfasst ein Rundschreiben, welches sie an Frau Brandt schicken wird, mit der Bitte um 
Weiterleitung an alle Elternvertreten/Eltern. Sie möchte darin unter anderem um Mithilfe 
werben für z.B. den Trödelmarkt und den Rechenschaftsbericht und Arbeitsplan als Anhang 
mitschicken. 
 
 
Die nächste Sitzung findet am 14. Juni 2017 um 19.00 Uhr im Raum 118 der Schule statt. 
 
 
 
 
 
Margrit Karau                                                                         Christian Kaestner 
Schriftführerin                                                                         Vorsitzender 
 
 


